L'enchaînement des prisonniers

Ottawa, 12 (C. P.) - Au ministere des Affaires extérieures du Canada, on n'a pas reçu de renseignements de dernière heure sur le nombre des prisonniers de guerre canadiens et anglais enchaînés par les Allemands. Mais le gouverne-

ment d'Ottawa et celui de Londres ont fait de nouvelles instances auprès du gouvernement de Berlin

par l'intermédiaire de la Suisse pour que ces prisonniers soient désenchaînės. Au Canada et en Angleterre, les prisonniers allemands, enchaînes au mois d'octobre, ont été désen-

chaînes à la mi-décembre.